

Presseverlautbarung

Das jordanische Regime verteidigt das uns feindlich gesinnte Zionstengebilde durch Abfangen von Raketen und Drohnen, die gegen dieses gerichtet sind

(Übersetzt)

Am Freitag, dem 13. Juni 2025, in den frühen Morgenstunden, startete das zionistische Gebilde einen Angriff auf den Iran, bei dem dessen nukleare Einrichtungen, Fabriken für ballistische Raketen und militärische Führer ins Visier genommen wurden. Dieser Angriff, der schwere Schäden an militärischen und zivilen Anlagen verursachte und überdies Menschenleben kostete, erfolgte mit amerikanischer Unterstützung und Kooperation. Der Iran kündigte wie gewohnt eine „entschiedene und vernichtende Vergeltung“ an, die bald schon in Form von Drohnen- und Raketenangriffen erfolgte. Noch am selben Tag wurden in Wellen Angriffe durchgeführt, die den irakischen, syrischen und auch den jordanischen Luftraum durchquerten. Einige dieser Angriffe beschädigten Einrichtungen in Städten des zionistischen Gebildes, andere wurden im umliegenden Luftraum abgefangen, noch bevor sie ihr Ziel erreichten.

In diesem Kontext erklärte der Regierungschef, dass Jordanien keinesfalls zum Schlachtfeld irgendeines Konflikts werden würde und seine Sicherheit sowie Stabilität nicht gefährdet werden dürften. Außenminister Safadi bekräftigte, dass Jordanien keine Verletzung seiner Souveränität oder Bedrohung seiner Sicherheit dulden werde. Eine verantwortliche Militärquelle aus dem Generalstab der jordanischen Streitkräfte bestätigte, dass die Flugzeuge der Königlichen Jordanischen Luftwaffe sowie die Luftabwehrsysteme am Freitagmorgen eine Reihe von Raketen und Drohnen abfingen, die in den jordanischen Luftraum eindringen – solche, die vom Iran aus auf dem Weg zum Zionstengebilde waren.

Mit derartigen Maßnahmen bestätigt das Regime seine von Anbeginn bekannte Rolle, nämlich das Zionstengebilde vor jeglicher Bedrohung zu schützen und zu stärken. Seine immer wieder vorgebrachten Rechtfertigungen für das Abfangen von Drohnen und Raketen – dass dies dem Schutz seiner Sicherheit, der Stabilität und der Bürger diene – vermögen längst keinen der Söhne Jordaniens mehr zu täuschen. Schamlos verteidigt es das zionistische Gebilde durch Verträge, Abkommen sowie sicherheits- und militärische Zusammenarbeit, die nicht einmal während des anhaltenden Völkermords, der Vertreibung und der Hungersnot der Bewohner Gazas eingestellt wurde. Statt seine Streitkräfte im Kampf und zum Schutze unserer Geschwister einzusetzen, schützen diese das zionistische Gebilde vor den Raketen, die es angreifen.

Allah (t) warnt solche Herrscher mit den Worten:

﴿ يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا لَا تَتَّخِذُوا الْيَهُودَ وَالنَّصَارَىٰ أَوْلِيَاءَ بَعْضُهُمْ أَوْلِيَاءُ بَعْضٍ وَمَن يَتَوَلَّهُمْ مِّنكُمْ فَإِنَّهُ مِنَّهُمْ إِنَّ اللَّهَ لَا يَهْدِي الْقَوْمَ
الظَّالِمِينَ ﴾

O die ihr glaubt, nehmt nicht die Juden und die Christen zu Schutzherren! Sie sind einer der anderen Schutzherren. Und wer von euch sie zu Schutzherren nimmt, der gehört zu ihnen. Gewiss, Allah leitet das ungerechte Volk nicht recht. (5:51)

Ob es dem Regime gefällt oder nicht: Die Zionisten und ihr Gebilde sind der größte Feind Allahs, Seines Gesandten und des jordanischen Volkes. Die Freude, die in den Herzen der Menschen aufsteigt, wenn sie sehen, wie Raketen auf dieses Gebilde zusteuern, und die Enttäuschung, wenn diese abgefangen und vor dem Erreichen des Ziels abgeschossen werden, sind unverkennbar.

﴿لَتَجِدَنَّ أَشَدَّ النَّاسِ عَدَاوَةً لِّلَّذِينَ آمَنُوا الْيَهُودَ﴾

Du wirst ganz gewiss finden, dass diejenigen Menschen, die den Gläubigen am heftigsten Feindschaft zeigen, die Juden sind. (5:82)

Die Vereinigten Staaten, die die Bevölkerung Jordaniens als Feind betrachten, versorgen dieses Gebilde mit Ausrüstung und Material. Sie sind der erklärte Feind des Islams und der Muslime. Sie sind es ferner, die den Irak, Afghanistan, Syrien, Jemen und den Sudan entweder direkt oder durch die Untaten ihrer Vasallen zerstört haben. Möge das Regime aus seiner Eifrigkeit, die Interessen der USA und der Zionisten zu schützen, Lehren ziehen, denn diese haben wahrlich keine Verbündeten außer ihren eigenen Interessen.

Ihr Muslime! Ihr muslimischen Streitkräfte! Die Zeit ist gekommen, Allah und Seinem Versprechen, euch zu ermächtigen, Folge zu leisten. Dies indem ihr Seinen Befehlen willens folgt, den islamischen Staat errichtet und Sein Gesetz implementiert. Es ist an der Zeit die nach Verrat stinkenden dummdreisten Marionetten, die über euch herrschen, zurückzuweisen. Wir rufen euch zur Wiedererrichtung des rechtgeleiteten Kalifats auf, welches der Quell eurer Ehre und Würde ist, und durch das ihr das Zionistengebilde besiegen und die USA und Europa aus den Ländern der Muslime vertreiben werdet. Ihr Leute der Macht und des Schutzes! Ihr habt bisher nicht vermocht, die Bevölkerung Gazas zu unterstützen und Allahs Geboten zu gehorchen. Wie könnt ihr euch damit zufriedengeben, das zionistische Gebilde zu verteidigen, indem ihr Raketen abfangt, die es treffen sollten, selbst wenn diese nur geringfügig Schäden verursachen würden? Marschieret nach Palästina, befreit die Al-Aqsa-Moschee und das gesegnete Land!

﴿وَعَدَ اللَّهُ الَّذِينَ آمَنُوا مِنكُمْ وَعَمِلُوا الصَّالِحَاتِ لَيَسْتَخْلِفَنَّهُمْ فِي الْأَرْضِ كَمَا اسْتَخْلَفَ الَّذِينَ مِن قَبْلِهِمْ وَلَيُمَكِّنَنَّ لَهُمْ دِينَهُمُ الَّذِي ارْتَضَى لَهُمْ وَلَيُبَدِّلَنَّهُم مِّن بَعْدِ خَوْفِهِمْ أَمْنًا يَعْبُدُونَنِي لَا يُشْرِكُونَ بِي شَيْئًا وَمَن كَفَرَ بَعْدَ ذَلِكَ فَأُولَٰئِكَ هُمُ الْفَاسِقُونَ﴾

Allah hat denjenigen von euch, die glauben und rechtschaffene Werke tun, versprochen, dass Er sie ganz gewiss als Statthalter auf der Erde einsetzen wird, so wie Er diejenigen, die vor ihnen waren, als Statthalter einsetzte, dass Er für sie ihrer Religion, der Er für sie zugestimmt hat, ganz gewiss eine feste Stellung verleihen wird, und dass Er ihnen nach ihrer Angst (, in der sie gelebt haben,) statt dessen ganz gewiss Sicherheit gewähren wird. Sie dienen Mir und gesellen Mir nichts bei. Wer aber danach ungläubig ist, jene sind die (wahren) Frevler. (24:55)

Medienbüro von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Jordanien

Website: www.hizb-jordan.org

E-Mail: info@hizb-jordan.org

Facebook: <https://www.facebook.com/JORDANOFFICEHT>

Offizielle Website von Hizb-ut-Tahrir:

www.hizb-ut-tahrir.org

Seite des Medienbüros von Hizb-ut-Tahrir:

www.hizb-ut-tahrir.info